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Frau Aubel verweist auf das Protokoll vom 16.01.2018 und erklärt, dass sich derzeit an dem 
Sachstand nichts verändert hat. Es sind nach wie vor zwei von drei Parteien der Eigentümerge-
meinschaft gewillt das Grundstück zu veräußern. Sie erwähnt weiterhin, dass die Verwaltung der-
zeit an einer Alternative B arbeitet, diese aber zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht „spruchreif“ sei. 
Sobald die Prüfung abgeschlossen sei, werde sie den Ausschuss informieren. Nach Rücksprache 
mit der Pro Potsdam könne sie jedoch versichern, dass am Standort der vorgesehenen Wohnbe-
bauung auch eine Schulinterimslösung gefunden werden könne.  
 
Auf Nachfrage von Herrn Sima erläutert Herr Richter, dass ein Flächentausch keine realistische 
Option sei, da nur eine Teilfläche erworben werden soll. Frau Aubel möge zudem bitte klären, 
welche Auswirkungen der Nichterwerb des Grundstückes auf das Bauvorhaben der Pro Potsdam 
GmbH haben werde.  
 
 
 
Der Antrag wird bis März zurückgestellt. 
 
 


